


Seite 1 von 25

Meine von Kris gestaltete Sales Page TextTextBaby.com ist 
mittlerweile seit 2 Jahren online und ist auf dem Weg dieses Jahr 
die EUR 1 Million Umsatzgrenze zu knacken. Die Seite ist perfekt für 
den Verkauf meines Online-Kurses optimiert. 
 

Kris von Krisnetics ist der mit Abstand beste Webdesigner, mit 
dem ich je gearbeitet habe.  

Kris arbeitet super effizient, schnell und sehr professionell.
 und hat meine kühnsten Erwartungen 

übertroffen. Lange Rede, kurzer Sinn: Wenn Du ne Website haben 
möchtest, die verkauft, geh zum Kris.

 Er gibt 
sich nur mit WOW zufrieden
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Meine alte Website war vom Design her nicht hochwertig und nicht 
verkaufspsychologisch aufgebaut. Zu wenig (starke) Referenzen.  

Ich wollte mehr Traumkunden finden. Leute, die mich inspirieren und 
challengen. Leute, zu denen ich eine Connection spüre. Leute, die 
bereit sind, sich für hochpreisiges Coaching zu committen.  

Das Ergebis der Zusammenarbeit mit Kris:
 Mehr Anfragen 

und Abschlüsse von Traumkunden.  

Meine Wow-Momente waren: Der Header - Magic sag' ich nur und 
die Wirkung der Testimonials.

 Extrem geiles Design, 
das der hohen Qualität des Coachings gerecht wird.
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Kristijan geht auf seine Kunden sehr genau ein und bietet sehr gute 
Lösungen, die die Anforderungen immer sehr gut treffen. Ich kenne 
Kristijan schon lange und weiß seine 

 hat und uns immernoch in 
digitalen Fragen zu unserem Auftritt unterstützt.

professionelle hilfsbereite und 
kreative Art sehr zu schätzen. Wir als TayRec GmbH sind ihm sehr 
dankbar, dass er unsere Webseite erstellt
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Meine Website hat mein Geschäft eher gehindert als gefördert. Sie 
war keine Grundlage für Marketing-Aktivitäten und hat nicht dafür 
gesorgt, dass ich Kunden gewinne.  

Mir war klar, dass ich ein Upgrade brauche. Und da ich dir seit 2,5 
Jahren auf LinkedIn folge und deine Ergebnisse kenne, bin ich direkt 
auf dich zugekommen.  

Die neue Website ist jetzt ein fester Bestandteil meiner Brand. 

Außerdem unterstützt sie meinen Claim "... mit Wumms", trägt 
also zu meiner Positionierung bei.

Menschen nehmen mich durch eine professionelle Website anders 
war. 
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Meine alte Website war eher geschäftsschädigend, als 
geschäftsfördernd. Sie hat nicht repräsentiert, wer wir sind.  

In der Zusammenarbeit mit Kris fand ich die Struktur sehr stark. 
Man wird systematisch an die Hand genommen und durch den 
Prozess durchbegleitet. Das war Hammer. Und das macht auch 
einen ganz großen Unterschied zwischen Kris und anderen aus.  

Die Website generiert jetzt Vertrauen. Und jetzt ist auf jeden Fall 
was Branding, Vertrauensaufbau, Expertenstatus, Kundenstimmen, 
Videoqualität, Design usw angeht ein ordentliches Level up im 
Gegensatz zu vorher. 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Meine alte Website war mit einem Page-Builder selbst gebaut. Das 
war weder professionell noch effizient. Jedes Wordpress-Update 
war ein Bangen, ob danach noch alles funktioniert. Es war klar, eine 
neue musste her.  

Vom Onboarding weg über den gesamten Prozess war es eine 
tolle Zusammenarbeit. 

Jeder Wunsch – auch nachträgliche Sonderwünsche – wurden 
sofort umgesetzt.  

Herausgekommen ist eine tolle Seite. Aus einem Guss, verkörpert 
meine Werte, schaut super aus.

Sehr professionell. Extrem strukturiert.  
Und vor allem überaus flexibel. Man merkt, dass Kris hier wirklich 
Ahnung hat. 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Kris arbeitet einfach so lange, bis man als Kunde nur  
noch zufrieden sein KANN!  

Ich meine, du musst hier überhaupt nichts glauben oder mutmaßen 
– schau dir einfach seine bisherigen Webseiten an! Deren Designs & 
Ergebnisse bezüglich Conversion sprechen glücklicherweise für 
sich. Mein erster Termin wurde nach 22 Stunden gebucht.  

Ich war einfach nur beeindruckt, wie reibungslos die 
Zusammenarbeit lief, wie viele Extrameilen Kris gegangen ist, wie 
wirklich ALLES umgesetzt wurde. Ich kann nur wunschlos glücklich 
sein, denn Kris ließ nicht locker, bis auch die letzte kleine 
Anmerkung so umgesetzt wurde, dass die Website noch besser 
strahlte.
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Am Ende waren es die Ergebnisse seiner Kunden und sein eigenes 
Marketing-Know-How, was mich überzeugt hat bei ihm zu kaufen. 
Und natürlich: 

Insgesamt würde ich eine Zusammenarbeit seeeehr 
weiterempfehlen. Habe ich auch bereits des Öfteren gemacht. Kris 
hängt sich einfach rein, die Schnelligkeit der Arbeit ist 
atemberaubend und das Ergebnis wirklich grandios. Danke Dir von 
Herzen, lieber Kris. 

Die Einzigartigkeit seiner Seiten. Jede sieht anders 
aus. Keine Templates. 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Ich war anfangs überzeugt, dass ich mit den modernen Baukästen 
auch selbst eine schöne Webseite zaubern kann. So schwer ist 
das ja heutzutage nicht und geht auch ohne html-Kenntnisse. 
Bugfixes aller Art kosteten viel Zeit & Nerven – das war purer 
Frust. 


 Ein tolles Gefühl! 
Ich bin im Nachgang echt froh, dass ich den Mut zu diesem Schritt 
hatte und mich dann für Kris entschieden habe!  

Update nach einem Jahr (03/2023): 
Von allen Seiten bekomme ich regelmäßig Lob zu der Webseite und 
fühle mich dadurch immer wieder bestätigt, dass die 
Zusammenarbeit mit Kris der richtige Schritt war.  

Die Zusammenarbeit war dann super angenehm. Kris gibt sich erst 
zufrieden, wenn man als Kunde absolut happy ist.
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Kristijan lernten wir über Stephan Park kennen und sind begeistert 
über seine Arbeitsweise. 

 
Wir haben seine direkte, smarte und respektvolle Art schätzen 
gelernt und sind mit der entstandenen Website sehr zufrieden. Das 
Preis-Leistungs-Verhältnis passt und beim nächsten Relaunch 
werden wir uns wieder an ihn wenden. 

In einem inspirierenden Austausch 
erarbeiteten wir gemeinsam tolle Idee für eine Website die verkauft.



Seite 13 von 25

Weil meine Website mehr ein Platzhalter war als eine vollwertige 
Website und ich kein großartiger Webdesigner bin, war ich auf der 
Suche nach jemandem, der die Erstellung für mich übernehmen 
kann.  

 und das fertige 
Design kann sich definitiv sehen lassen! Man merkt, dass sich Kris 
Mühe gibt, damit seine Kunden zufrieden sind.

Die ersten Entwürfe nach dem Gespräch mit Kris haben auch schon 
sehr gut getroffen, was ich mir vorgestellt habe
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Meine frühere Website hatte keinen roten Faden. Sie war nicht auf 
den Kern unserer Dienstleistung ausgerichtet, sodass 
Interessenten nicht sofort erkannten, was sie bei uns finden 
können. Die Struktur war verbesserungsbedürftig und die Seite 
zeigte nicht klar, welchen Mehrwert sie für den Kunden bietet.  

Für uns war von Anfang an die Außenwirkung wichtig. Wenn 
Interessenten nach uns suchen, sollen sie eine Homepage finden, 
die keine Fragen offen lässt und direkt auf den Punkt kommt.  

Ich würde die Zusammenarbeit allen KMUs empfehlen. Viele haben 
keine oder nur eine unprofessionell zusammengeschusterte 
Website, bei der ein Interessent wahrscheinlich sofort zur 
Konkurrenz wechselt. 

Der Wow-Moment für mich war, als ich den ersten Entwurf sah und 
dachte, das ist es. 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https://krisnetics.com/termin

